





Los senadores Raumar Jude, Amilear Vasconcellos, Carlos Julio Pereyra, Wilson Ferreira Aldunate y Agustin Caputi, formulan declaraciones a los periodistas luego de haber conversado con el Presidente, quien los impuso de la dificil situación planteada por los acontecimientos de la vispera

Lideres Políticos, Ministros y los Tres Comandantes con el Presidente

TENSA jornada se vivió ayer en Casa de Gobierno. Los sucesos que con-movieron ayer la opinión pública, relegaron toda otra actividad gubernamen-tal. El Presidente de la República, Juan María Bordaberry, cumplió una jorna-da extenuante, sucediéndose a lo largo del día las entrevistas, que tuvieron co-mo único motivo analizar los graves acontecimientos que habían tenido lu-gar en la madrugada y que arrojaron un régico saldo trágico saldo.

El primer mandatario fue informado inmediatamente de sucedidos los hechos. Muy temprano en la mañana, recibió en su domicilio particular de Suarez y Agra-ciada, al Secretario de la Presidencia, Dr. Luis Barrios Tassano, con quien con-sideró la difícil situación a la que se enfrentaba el gobierno, a raíz de los su-cesos ocurridos en el Paso Molino. Posteriormente, Juan María Bordaberry se trasladó a la Casa de Gobierno, perma-neciendo en su despacho hasta después de las 21 horas.

de las 21 noras.

Al promediar la mañana, llegaron a la sede del Poder Ejecutivo los ministros del Interior, Sr. Alejandro Rovira y de Defensa Nacional, General Enrique O. Magnani, quienes realizaron con el pri-Magnani, quienes realizaron con el primer mandatario un minucioso análisis de los hechos, así como de las derivaciones que los mismos podrían tener en el campo político. Ya a esa altura del día, la Casa de Gobierno presentaba un aspecto inusual, aunque repetido en los ultimos días. Una legión de periodistas nacionales y extranjeros se movilizaban por el hall de acceso, dando la pauta de la importancia del momento que se vivía.

La reunión se prolongó por espacio de casi una hora y los ministros se abstu-vieron de formular declaraciones. También se habían hecho presentes, espeolen se nacial necho presentes, especialmente convocados por el Secretario de la Presidencia, los ministros de Trabajo y Seguridad Social, Dr. Julio Amorin Larrañaga y de Educación y CultuDeclaraciones del General Magnani

El Presidente se ha reunido con el Ministro de Defensa y los Comandantes en Jefe de las tres Armas. Se ha considerado con ellos los informes de los acontecimientos del dia, Se han aprobado estos informes y se ha encomendado a la Junta de Comandantes en Jefe que se dé a publicidad un comunicado acerca de los mismos.

-¿Un balance Sr. Ministro, de estas primeras 24 horas de medidas extraordinarias? ¿Cómo marchan los operativos?

-Las operaciones se están conduciendo. El enfrentamiento se está realizando. Las posiciones se están radicalizando. En cuanto al éxito de las mismas, no se puede vaticinar ni adelantar. Las operaciones deben continuar: Eso es todo.

ra, Dr. Julio María Sanguinetti, quie-

ra, Dr. Julio Maria Sanguinetti, quienes participaron de las consultas realizadas por el primer mandatario.
OTRA VEZ LOS LIDERES POLITICOS
EN CASA DE GOBIERNO
Cerca de las 13 horas ingresó a Casa
de Gobierno el líder de la lista 15, doctor Jorge Batlle Ibáñez y poco después
llegaban otros de los principales dirigentes politicos.

gentes políticos.
Cuando ya se encontraban en la sede
del Poder Ejecutivo, Batlle, Alberto Heber, Vasconcellos, Jude y Caputi, la
Prosecretaria de Difusión e Información
Prosecretaria de La Banública do a de la Presidencia de la República dio a conocer un escueto comunicado que dice textualmente: "El señor Presidente de la República, don Juan Maria Bordaberry, invitó a su despacho de Casa de Gobierno a los principales líderes políticos de distintos sectores".

'Concurrieron a la sede del Poder Concurrieron a la sede del Poder Ejecutivo, los senadores Sr. Agustín Ca-puti, Sr. Raumar Jude, Dr. Amílcar Vasconcellos, Dr. Washington Beltrán, Sr. Wilson Ferreira Aldunate y Sr. Car-los Julio Pereyra, así como el Dr. Jor-ge Batlle, el general Mario Oscar Ague-rrondo y el Sr. Alberto fleber".

"El señor Presidente de la República los informó de la situación y les dio cuenta en forma personal y directa de los sucesos del día de la fecha, sobre los cuales se enterará la población, por las vías correspondientes".

Las entrevistas con los líderes políti-cos se fueron sucediendo y el Jefe de Estado —como lo señala el escueto comunicado— les impuso de la difícil si-tuación que se estaba viviendo. Las de-claraciones de los dirigentes las ofrecemos al lector en esta misma página.

Cuando aún no habían finalizado esos contactos, llegaron a la Casa de Gobler-no los Comandantes de las tres Armas y el ministro de Defensa Nacional, que había salido anteriormente. El primero nabla salido anteriormente. El primero en arribar fue el de la Fuerza Aérea, Brigadier José Pérez Caldas. Posteriormente ingresaron el del Ejército, General Florencio Gravina y el de la Armada, Capitán Juan J. Zorrilla. Los altos jefes militares estructuraron en la Capitán Juan el comunicado en el que se de Gobierno el comunicado en el que sa de Gobierno el comunicado en el que se relatan los hechos ocurridos, el que entregaron personalmente a los perio-distas al retirarse. El llamado a Sala del ministro de Defensa, para que explicara los sucesos, determinó que la jornada se extendiera más de lo previsto. A las 18 y 45 volvia el General Magnani a Casa de Gobierno, para considerar con el Presidente lo que expondría en el Par-lamento. También se encontraba el Mi-nistro del Interior. A las 19 y 50, Mag-nani se retiró y poco después lo hacía Rovira. Terminaba un dia de tensión y de actividad febril. El Parlamento recién empezaba...